

Anacoustic mit CD

Die Churer Sängerin und Songwriterin Anacoustic präsentiert am Samstag, 23. April, ihre erste CD im «Marsöl» in Chur.

«Destination» nennt sich das Debütalbum der einheimischen Sängerin Anacoustic, das morgen Samstag in Chur getauft wird. Ihre Musik beschreibt die Sängerin, deren Wurzeln in Kroatien liegen, als eine Mischung von Pop, Funk, Jazz und einer Prise südamerikanischen Rhythmen. Auf der Scheibe ebenfalls zu hören sind Lorenzo Dino Todisco – Anacoustics heuti-

ger Lebenspartner – am Schlagzeug sowie Lou Geniuz, der «Destination» in seinem G-Cookin'-Studio in Chur produziert hat. Auf der Liste der Mitwirkenden finden sich zudem eine ganze Reihe namhafter Bündner Musiker. Bereits in ihrer Jugend hat Anacoustic begonnen, Musik zu machen. Nach einem Aufenthalt in Australien bot sich ihr im Jahr 2000 – durch Zufall – die Chance, in Chur einer Band beizutreten. Die brandneue CD ist das Resultat der langjährigen Arbeit. (bt)

CD-Taufe: Morgen Samstag, 23. April, 20 Uhr, «Marsöl»-Saal, Chur.

anacoustic destination



Wird morgen getauft: die neue Platte der Churer Sängerin Anacoustic. (zVg)